

学校運営委員会だより №.5

委員長 土谷 隆
校 長 吉田 健二

● 11月7日(木) 16時30分～ 第5回 学校運営委員会開催 於：図書館

《出席者》 伊藤 和彦 田中 賢一 尾形 彩子 高成田 享

鳥海 香苗 松浦 和輝 吉田 健二

(教員) 小林 保子副校長 鶴田 昭彦主幹教諭 境野 孝徳主幹教諭

(1) 委員長代行あいさつ

- ・よろしくお願ひいたします。

(2) 教育活動の現況報告

○生活指導からは、今週はあいさつ週間ということで6年生があいさつキッズを元気に行ってくれています。学校全体としては、展覧会に向けて準備が進み、搬入が本日できました。

○教務からは、来年度の行事や学校のきまりなど見直しを進めています。6年生は、校外学習で学びを深めています。学校としての役割分担については、4月当初と比べて全員が気持ちよく仕事を進めることができるようになってきました。ラインやユーチューブの扱い方については、まだ課題があるので指導をしています。

○キャリア教室は2月を予定しているので、10人前後のゲストティーチャーをお願いしたいです。

○11月15日と16日に予定されている展覧会の準備をして、体育館が美術館になってきています。時間をつくって鑑賞していただきたいです。桜丘幼稚園児の作品も展示予定ですので、4歳～12歳の作品を鑑賞することができます。10月は校外学習が多い月でした。1・2・3・4年生は遠足へ行きました。社会科見学は6年生が行きました。4年生は11月、5年生は12月の予定です。3年生は、観光バス不足の影響で3学期に延期予定です。10月は宇山神社のあきまつりや桜丘ウォーキングラリー、スパカルフェスタが行われました。ふれあい飯ごう炊さんは残念なことに雨天中止となりました。来週末は土日にくまサクフェスも予定されていて楽しみにしています。不登校児童が35万人の今現在の小中学生という現実から、楽しい企画と学びをつなげられるようにしていきたいと考えています。そして、今行っている行事や地域とのつながりを大切にしたいです。

(3) 全体協議 ◇…委員 ○…学校

◇漢字検定(1月)の準備を進めています。

◇キャリア教室(2月)のゲストティーチャーの調整を進めて、12月には決定します。

◇行事の多い10月で、子どもたちが登校を楽しみにできていたと感じています。

◇学校の教員の待遇改善についての記事を読むが、現場としてはどうですか。

○教員の定数が増えることは学校現場として切なる願いとは思います。教員には残業代がでません。代わりに調整額4パーセントがすでに入っていますが、その4パーセントは残業7時間相当、現実は半数近くの教員が月に45時間以上残業の現実です。教員のなり手不足の現実からは、魅力ある職場をつくっていくことが学校としての使命です。

◇商店街ペナントを依頼しているのでよろしくお願ひします。

○ポプラの木については、1月に砂場撤去と土壤をつくっての工事予定、それから植樹になります。

◇1月の学校運営委員会で学校関係者評価アンケート集計結果について示してほしいです。

◇桜丘小1年生の学級編制方法については笹原小ではどうですか。

○児童数規模が桜丘小と笹原小では違うという実態があります。保育園や幼稚園とのヒアリングを今後もしっかり行なっていきたいとは考えています。

◇くまサクフェスの準備ではPTAがすすんで行ってくれました。学童ブース・おやじの会ブース・笹原ブース予定で盛り上がりそうです。

○来年度の土曜授業については、世田谷区としては、振替休業をとらない土曜授業は行わないというものです。

★次回、令和6年度 第6回学校運営委員会の開催について

令和6年12月12日(木) 16時30分から <於：図書館>